
平成 31年第４回 

 周防大島町教育委員会会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  平成 31年４月１日（月） 14時 40分～15時 07分 

２ 場 所 

  東和総合センター１F ふるさと研修室 

３ 出席委員 

  西川教育長、長尾委員、中村委員、沖広委員、國行委員 

４ 事務局出席者 

  永田教育次長、木谷総務課長、藤井社会教育課長、河内学校教育課長 

中原総務班長 

５ 欠席者 

  な し 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 調整者書記 

  中原総務班長 

８ 議事録署名委員の決定 

  沖広委員及び國行委員  

９ 議題及び議事の大要、質問または討論をした者の職及び要旨 

(1)報告第１号 平成 31年度周防大島町教育委員会関係事業について 

説明者：総務課長 学校教育課長 社会教育課長 

質疑・意見等 

   (委 員) 学校教育課で、地域連携アシスタント報償費とあるが、具体的に名

前がわかれば、もう決まっているのかという質疑。 

（事務局）今、確認中で、30 年度にお願いした方で事情がなければ継続という

こともある。昨年は年度途中からの事業であり、人選等含めて最終確認

をしている。予算の範囲内であれば 1人配置でなく２人で分けてという

ことも相談によっては可能である。できるだけ多くの力のある方に学校

教育の支援に入っていただこうと調整している旨説明。 

（委 員）橘公民館運営経費のコスモスロード管理で、どなたか関係の方が種を

寄付されコスモスロードという名前がついた。コスモスの咲く時期は水

をやっているのかという質疑。 

（事務局）上のほうに池があり、そこから引いてきているということを聞いたこ

とがある。社会教育課が管理しないといけないというのは疑問を持って

いる部分もあるので、確認をしないといけない旨説明。 

（委 員）コスモスロードの反対側の竹は３分の 1 くらい伐採しきれいにして



いる。管轄が違うことは分かるが、コスモスロードの４万２千円につ

いて花いっぱい運動やお水をあげるなど少し考えて欲しい。ああいう

状態ではもったいないし寂しい。予算は問題ないと思うがもう少し内

容を社会教育課で考えていただきたいという意見。 

（事務局）草が伸びるため、賃金でお願いして草を刈っていただいている。機

械持ち込みで年３回から４回程度である旨説明。 

（委 員）せっかくのいいラインが生かされていない。種はまいているけどコ

スモスの花が勝手に咲いているような。種まきも整地も大変なので、

黒いシートかけて草が生えないようにしたらという意見。 

（事務局）社会教育課がどうして管理しているかということをもう一度調べさ

せていただき、花いっぱい運動から始まっている経緯があるにしても、

今現在それを管理する人がいないため、草刈り賃金として組んでいる

のが４万２千円の実態です。社会教育課のほうで状況を確認し対応を

考えたい旨説明。 

（委 員）昨年度、コミュニティスクール関係で大野さんと川本さんがいらし

たが、契約は切れたのかという質疑。 

（事務局）今年度、川本先生は柳井地域のエリアアドバイザーとして県のほう

で配置され、本町には月当たり 12日程度来られる。柳井市へは６日行

かれ、兼務の形で本町にも来ていただき、引き続きいろいろな本町の

課題解決のためお力添えいただければと思っている。また、大野さん

はキャリア教育を推進していただいており、また、地域連携支援員を

継続していただいている旨説明。 

（事務局）大島民俗資料館解体工事においては、県道を拡幅するため県に土地

を売買することにより 8,800 万円くらい賠償として入ってくる旨説明。 

 

（教育長） 以上で、教育委員会を閉会します。 

 


